

8月3日(月)

できたよ！
僕らの飼育小屋！



▲建物内に自生する桑の木の前で、虫を手に笑顔がこぼれる児童たち

神戸小学校にカブトムシやクワガタを飼育する**カブトムシの家**が完成しました。この建物は、市教育委員会の「魅力ある学校づくりプロジェクト事業」を活用し、建てられたものです。児童たちは、小屋の中で歓声をあげて大好きな虫たちと戯れていました。

8月15日(土)

海の安全と
大漁を願い…



▲漁船団と共に沖へ出て、浦島太郎伝説がみごとに再現されました

江戸時代末期から続くといわれる伝統の**龍宮まつり**が、白谷海水浴場で行われました。浦島太郎にふんした子どもが亀にまたがり沖へ向かい、海の安全と大漁を祈願。その後の地元児童たちによる寸劇では、見物客から惜しめない拍手が送られました。

8月21日(金)

巡ってわかる
たはらの魅力！



▲参加した子どもたちは、駅長に大人顔負けの質問をしていました

市政びーあーる講座**「再発見！たはらの道の駅」**が開催され、親子連れなど、14名の市民が参加しました。市内3つの「道の駅」で、駅長から各施設の概要や売れ筋商品などの説明を受けた参加者は、それぞれの地域性などを「再発見」している様子でした。